

Präsentation des Sparkling-Science-Projektes beim Festakt zum Fremdsprachen-Jubiläumswettbewerb

Beim Festakt zum Fremdsprachen-Jubiläumswettbewerb am Abend des 23. März 2011 in der Claudiana stellten Lukas Dankl (8D) und Noah Kröll (8C) zusammen mit zwei Schülerinnen des WRG der Ursulinen das Sparkling-Science-Projekt „Im Dialog mit der Antike – Inscriptiones Antiquae“ vor. Sie präsentierten zwei Beispiele aus der Sammlung stadtrömischer Inschriften am Zentrum für Alte Kulturen der Universität Innsbruck und konnten dabei zeigen, dass sie nicht nur aufgrund der Workshops im Rahmen des Projektes inzwischen sehr professionell mit diesen wichtigen Quellen für die Welt der Römer umgehen können, sondern auch imstande waren, das Publikum durch ihre Präsentation für diese lateinischen Texte zu interessieren.

Michael Sporer

